



Suite 750 – 625 Howe Street
Vancouver, BC
Canada V6C 2T6

Tel.: 604-708 3788
Fax: 604-708 3728

E-Mail: admin@canasil.com

PRESSEMITTEILUNG

#03-2011: 21. Januar 2011

[TSX-V: CLZ](http://www.canasil.com)
www.canasil.com

Canasil unterzeichnet Optionsabkommen mit La Cuesta International bezüglich des Erwerbs einer 100%-Beteiligung an den Silber-Gold-Kupfer-Schürfrechten Candelaria

Vancouver, 21. Januar 2011. Canasil Resources Inc. ([TSX-V: CLZ](http://www.canasil.com)) („Canasil“) gibt bekannt, dass das Unternehmen ein Optionsabkommen mit La Cuesta International Inc. („LCI“) bezüglich des Erwerbs einer 100%-Beteiligung an LCIs Silber-Gold-Kupfer-Schürfrechten Candelaria im Norden des mexikanischen Bundesstaates Durango finalisiert hat. Canasil wird an LCI 30.000 \$ zahlen und 200.000 Aktienoptionen à 0,35 \$ emittieren, gefolgt von halbjährlichen Pacht-/Optionszahlungen à 5.000 \$ (beginnend am 27. November 2011), die bis 27. November 2014 auf einen Höchstbetrag von 20.000 \$ steigen werden. Diese Zahlungen werden für eine NSR-Produktionslizenzgebühr in Höhe von 1 % für die Candelaria-Schürfrechte angerechnet, welche beim Erwerb einer 100%-Beteiligung an den Schürfrechten mit 3.000.000 \$ gedeckelt ist.

LCIs Candelaria-Claims umfassen 7.192 Hektar und befinden sich in der Nähe von Canasils 608 Hektar großen Claims des Projektes Nora in den Gemeinden Guanacevi und Inde im Bezirk El Oro, einem äußerst produktiven Silber-Gold-Gewinnungsgebiet. Das Projekt beherbergt die historische Mine Candelaria mit zwei Erzgangausbissen auf einer Streichenlänge von 750 Metern. Die Erzgänge können an der Oberfläche über drei Kilometer nachverfolgt werden. 20 Testproben von den Erzgängen und oberflächennahen Untertageanlagen lieferten viel versprechende Silber-, Gold-, Kupfer-, Blei- und Zinkwerte. Die Probe mit dem höchsten Edelmetallgehalt des Erzgangs Candelaria (Nr. 2503) ergab 1,98 g/t Gold, 514 g/t Silber, 1,03 % Kupfer, 4,45 % Blei und 3,28 % Zink auf 1,0 Metern. Das geologische Umfeld und die beim Projekt beobachteten Strukturen weisen auf das Potenzial für ein großes mineralisiertes System hin.

Dieses Abkommen erweitert Canasils starkes Portfolio an Silber-Gold-Projekten im äußerst viel versprechenden Silber-Gold-Gürtel im mexikanischen Bundesstaat Durango um ein weiteres großes Projekt in einer strategisch günstigen Lage. Bahman Yamini, *President* von Canasil, sagte: „*Angesichts der Options- und Jointventure-Abkommen mit MAG Silver und Pan American Silver bei drei unserer wichtigsten Projekte in den mexikanischen Bundesstaaten Durango und Zacatecas verfolgt Canasil Möglichkeiten, um weitere Projekte mit großem Potenzial zu erwerben. Wir sind mit diesem Abkommen mit LCI sehr zufrieden. Dieses erweitert das Gebiet unseres Projektes Nora auf 7.800 Hektar und bietet die Möglichkeit für die Entdeckung eines großen silber-, gold- und kupfermineralisierten Systems.*“

Die *Principals* von LCI sind Perry Durning und Bud Hillemeier, die bei der Versammlung der *Prospectors and Developers Association of Canada* in Toronto mit dem *2010 Thayer Lindsley Award for International Discoveries* ausgezeichnet wurden. Sie zeichneten für eine Reihe von großen Entdeckungen im Silber-Gold-Gürtel von Durango/Zacatecas verantwortlich, einschließlich der Lagerstätten La Pitarrilla und St. Agustin von Silver Standard Resources sowie der Lagerstätte Camino Rojo von Canplants Resources, die im Februar 2010 Gegenstand einer Transaktion mit Goldcorp im Wert von über 300 Millionen \$ war. Sie wurden

für ihre Fähigkeiten und Erfahrung bei der Untersuchung und geologischen Modellierung sowie bei der erfolgreichen Identifizierung von Projekten ausgezeichnet, die das Potenzial für große silber- und goldmineralisierte Systeme aufweisen.

Canasil Resources Inc.

Pressemitteilung #03-2011: 21. Januar 2011

Seite 2/2

Die von LCI bereitgestellten vorläufigen geologischen Kartierungen und systematischen Oberflächendaten weisen auf eine günstige geologische Beschaffenheit mit geochemischen Strukturen auf einem sechs Quadratmeter großen Gebiet hin. LCI ist der Auffassung, dass das Projekt das Potenzial für eine umfassende, vereinzelte Mineralisierung sowie für eine hochgradige Silber-Gold-Kupfer-Mineralisierung aufweist, die in den epithermalen Erzgängen beobachtet wurde.

Über Canasil:

Canasil ist ein kanadisches Mineralexplorationsunternehmen mit Beteiligungen an Edel- und Basismetallprojekten in den mexikanischen Bundesstaaten Durango, Sinaloa und Zacatecas sowie in British Columbia (Kanada). Die Direktoren und das Management des Unternehmens bestehen aus Fachleute der Branche, die bei der Identifizierung und erfolgreichen Weiterentwicklung von Mineralexplorationsprojekten eine jahrelange Erfahrung vorweisen können. Das Unternehmen beschäftigt sich aktiv mit der Exploration seiner Mineralkonzessionsgebiete.

Für weitere Informationen kontaktieren Sie bitte:

Bahman Yamini
President und C.E.O.
Canasil Resources Inc.
Tel: +1 (604) 709-0109
www.canasil.com

Weder die TSX Venture Exchange noch deren Regulierungsdienstleister (gemäß den Bestimmungen der TSX Venture Exchange) übernehmen die Verantwortung für die Richtigkeit oder Genauigkeit dieser Pressemitteilung.

Für die Richtigkeit der Übersetzung wird keine Haftung übernommen! Bitte englische Originalmeldung beachten!